

## Valeurs de l'URAA

Les valeurs de l'URAA s'inscrivent dans une démarche citoyenne et participative :

⇒ **Valeurs humanistes basées sur le respect de la personne :**

- Respectant ses droits fondamentaux
- S'inscrivant dans une neutralité religieuse et politique
- S'intéressant à toutes les conduites addictives, avec produits (licites ou non), ou comportementales,
- Considérant la personne là où elle en est et là où elle veut et peut aller avec son expérience et ses ressources
- Portant un regard sans jugement ni rejet ni discrimination dans un esprit de bienveillance,
- La considérant dans sa globalité et sous tous ses aspects (personnel, familial, professionnel, social, culturel)

⇒ **Valeurs de solidarité**, visant à servir l'intérêt général en s'impliquant à différents niveaux et pour tout public, sans marchandisation ni profit :

- En contribuant à répondre à des défis sociétaux,
- En accompagnant les mutations de la société
- En contribuant à la réduction des inégalités

⇒ **Valeurs d'innovation sociale, de partenariat et de coopération dans le champ des conduites addictives :**

- Favorisant les échanges de pratiques en particulier en Pays de la Loire
- Favorisant l'approche pluri-professionnelle, transdisciplinaire et partenariale
- Favorisant l'évaluation et l'adaptation des pratiques professionnelles aux évolutions des besoins
- S'inscrivant dans la démarche qualité
- Contribuant à une démarche de recherche
- Favorisant la représentativité des personnes accompagnées